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Carissime Concittadine, Carissimi Concittadini

Il volgere al termine dell’estate segna la generale ripresa 
dell’attività scolastica, delle attività sportive e lavorative.

In questo senso, con l’obiettivo di agevolare le famiglie in 
un contesto socio economico ancora instabile e segna-
to da un’elevata inflazione, l’Amministrazione Comunale 
nella prima metà dell’anno ha stanziato nuove risorse 
per assorbire integralmente - senza nuovi oneri a carico 
degli utenti - gli aumenti relativi al servizio di trasporto 
scolastico per l’intero anno 2023-2024. Lo stesso è a 
dirsi avendo riguardo all’imminente rinnovo della con-
venzione con la Parrocchia relativa al contributo annuale 
finalizzato al funzionamento delle Scuole Materne; siamo 
consapevoli del valore che queste realtà portano al no-
stro territorio e, riconoscendo la sussidiarietà come prin-
cipio fondamentale per lo sviluppo sociale, adegueremo 
in aumento i contributi a favore dei residenti a Fontaniva 
che frequentano tali Istituti. Importante novità è anche 
l’impegno profuso nella proposta di un servizio di “dopo 
scuola”, strutturato su due giorni a settimana, che preve-
de di fornire un supporto agli studenti nel fissare le cono-
scenze acquisite ed al contempo aiutare a sviluppare in 
modo innovativo le loro passioni e potenzialità affiancati 
da professionisti del settore educativo dell’infanzia.

Numerosi sono anche gli interventi pubblici calati nel 
territorio, sia in corso di esecuzione che in partenza a 
breve; tra opere pubbliche e manutenzioni, solo per ci-
tarne alcuni - che verranno meglio descritti nel proseguo 
del giornalino – segnalo la ripresa dei lavori per la realiz-
zazione della Passerella Ciclopedonale sul Fiume Brenta, 

il primo stralcio del rifacimento dei marciapiedi in Quar-
tiere dei Fiori, la messa in sicurezza del sottopasso di Via 
dell’Unità d’Italia, l’efficientamento energetico del Cam-
po Sportivo di Via I° Maggio, l’efficientamento energetico 
del Palatenda e della Bocciofila Fontanivese presso gli 
impianti sportivi di Quartiere dei Fiori, la rotatoria all’in-
crocio tra Viale della Rinascenza e Viale dei Borromeo, i 
percorsi pedonali che hanno finalmente reso accessibile 
il Cimitero di San Giorgio in Brenta e le molteplici asfal-
tature il cui affidamento è previsto entro fine anno.

Nei mesi estivi appena trascorsi poi, sono state numerose 
le attività portate avanti dalle Associazioni fontanivesi, 
con centri estivi, incontri culturali e tornei sportivi. Un 
grandissimo ringraziamento a tutti loro ed all’impegno 
profuso per offrire momenti di svago, socializzazione ed 
allegria alla Comunità.

Desidero inoltre ringraziare in modo particolare i Volon-
tari del Gruppo Comunale di Protezione Civile che sono 
stati chiamati - rispondendo con estrema professionalità 
e solerzia - ad aiutare le famiglie fontanivesi cooperando 
fianco a fianco ai Vigili del Fuoco nel fronteggiare le situa-
zioni di emergenza verificatesi a seguito degli straordinari 
(e nefasti) eventi atmosferici delle scorse settimane.

Restando come sempre a disposizione insieme a tutti i 
Consiglieri ed Assessori,
colgo l’occasione per portare a tutti voi i miei migliori sa-
luti.

Il Sindaco
Edoardo Pitton

RIPRESI I LAVORI 
DELLA PASSERELLA 
CICLOPEDONALE SUL BRENTA

A seguito del parere positivo espresso da ANAS, lo scorso 
22 agosto la Giunta Comunale ha approvato la variante al 
progetto della passerella, consentendo così la tanto atte-
sa ripresa dei lavori.

La prima fase della realizzazione prevede:
•	 l’installazione dei nuovi ancoraggi antisismici sul 

ponte esistente;
•	 il rinforzo della spalla lato Carmignano;
•	 la realizzazione in officina delle 15 campate della lun-

ghezza di 33,50 m ciascuna.

La posa in opera delle campate, secondo il programma 
dei lavori, avrà inizio dal mese di gennaio 2024.

Le operazioni di varo, ossia di posa in opera delle 15 
campate della passerella, avverranno esclusivamente in 
orario notturno e NON prevedono la chiusura al traffico 
del ponte.

Per comprendere le motivazioni che hanno portato alla 
dilazione dei tempi di esecuzione è necessario elencare le 
principali criticità che sono emerse nel corso del tempo:
1. Il mancato esproprio delle aree private all’interno 

delle quali era prevista la realizzazione delle rampe 
di accesso della passerella, avvenuto nel luglio 2020;

2. L’assenza dell’autorizzazione idraulica;
3. Il mancato rilascio dell’Autorizzazione alla riduzione 

della superficie boscata e dell’aggiornamento dello 
studio di incidenza ambientale, affidato nell’ottobre 
del 2020;

4. L’assenza della sottoscrizione con ANAS del discipli-
nare per l’uso dei piloni, firmata nel mese di agosto 
2020 al termine di una trattativa con l’ente in oggetto, 
finalizzata all’inserimento nella convenzione di clau-
sole a garanzia di una lunga permanenza nel tempo 
dell’opera stessa;

5. La sospensione dell’autorizzazione all’esecuzione 
dei lavori da parte di ANAS e la richiesta di approfon-
dimenti progettuali.

L’attuale soluzione risponde alle richieste pervenute da 
parte di ANAS di elaborare un progetto in grado di:
•	 ridurre le sollecitazioni trasmesse dalla passerella 

alla struttura esistente
•	 ridurre l’interazione tra la struttura esistente e la 

passerella di nuova costruzione.

Da subito è emersa la consapevolezza, da parte dei pro-
gettisti, della necessità di modificare lo schema statico 
delle 15 travi in acciaio che compongono la passerella.

La struttura progettata originariamente prevede infatti 
dei vincoli rigidi ad incastro su tutti gli appoggi e alle due 
estremità, in corrispondenza delle spalle, in modo tale 
da ottenere una struttura iperstatica a trave continua. Lo 
scopo di tale schematizzazione statica era finalizzato ad 
ottimizzare il dimensionamento della struttura in acciaio 
per contenerne i pesi e conseguentemente i rispettivi co-
sti di realizzazione.

Per limitare le sollecitazioni trasmesse ai manufatti esisten-
ti, come richiesto da ANAS, si è reso necessario prevedere 
uno schema a trave continua su più appoggi, vincolata ri-
gidamente soltanto nella spalla lato Carmignano di Brenta.

Pertanto, al fine di ricercare la soluzione progettuale otti-
male sotto il profilo tecnico, economico e prestazionale, 
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Sono giunti alla fase di aggiudicazione dell’appalto i lavo-
ri per la nuova rotatoria all’incrocio tra Viale della Rina-
scenza e Viale dei Borromeo, ed entro il mese di novem-
bre verrà avviato il cantiere.

Il progetto è stato sviluppato attraverso uno stretto con-
fronto e in sinergia con la Provincia di Padova, la quale ha 
erogato un contributo di 175.000 € finalizzato alla realiz-
zazione dell’opera.

L’intersezione oggetto dell’intervento fa parte di un tratto 
molto trafficato della SP 67. Nello specifico, dai rilievi del 
traffico veicolare lungo Viale dei Borromeo emerge che:
•	 Mediamente, ogni giorno, transitano 4.867 veicoli. 

Di questi, circa 600 sono veicoli pesanti;
•	 Durante la settimana in cui si sono svolte le rilevazio-

ni sono stati contati 34.000 veicoli, dei quali 4.244 
sono mezzi pesanti;

•	 Il 75% dei veicoli è costituito da auto, il 13% da fur-
goni, l’11% da camion. I mezzi commerciali e pesanti 
rappresentano quindi un quarto del traffico com-
plessivo e ammontano a circa 8.500 veicoli.

•	 Nella fascia oraria 16.15 – 18.15 è stato rilevato un 
transito di 216 veicoli commerciali e pesanti, ossia 
quasi 2 al minuto; nella stessa fascia oraria è stato 
rilevato un totale di 797 veicoli, che equivale al pas-
saggio di circa 7 veicoli al minuto;

Gli obiettivi che si intendono raggiungere, mediante la 
messa in sicurezza dell’intersezione in questione sono 
quindi:
1. Rendere sicura la svolta ad est, mediante una gra-

duale moderazione della velocità;
2. Estendere il percorso ciclabile esistente e mettere 

in sicurezza l’attraversamento dell’intersezione da 
parte di pedoni e ciclisti, garantendo il collegamento 
con il percorso ciclopedonale lungo la SP 67 che col-
legherà San Giorgio in Brenta con Facca;

3. Ridurre le emissioni acustiche, gli inquinanti e i tem-
pi di attesa grazie alla fluidificazione del traffico vei-
colare;

4. Incremento del livello di sicurezza stradale mediante 
la riduzione di punti di conflitto;

5. Messa in sicurezza dell’attuale immissione diretta in 
intersezione di alcuni passi carrai esistenti.

La rotatoria avrà un diametro di 30 m, come richiesto 
dalle prescrizioni della Provincia di Padova, e sarà affian-
cata da un percorso ciclabile della larghezza di 2.60 m. Il 
progetto prevede anche il potenziamento dell’illumina-
zione pubblica comunale, con l’aggiunta di 8 nuovi punti 
luce, e l’interramento di alcuni tratti dei cavi aerei attual-
mente presenti.

Il cantiere avrà una durata prevista di 10 mesi e il costo 
complessivo dell’opera ammonta a 525.000 €.

sono state analizzate e confrontate quattro diverse tipo-
logie di struttura.

Dall’esame congiunto delle proposte tra l’amministra-
zione comunale per la parte economica, il RUP per gli 
aspetti autorizzativi, il collaudatore ed il verificatore per 
gli aspetti tecnici e statici, si è giunti alla definizione della 
soluzione ottimale. La passerella ciclopedonale sarà po-
sta in affiancamento al ponte esistente, sarà realizzata in 
acciaio e calcestruzzo e appoggerà su specifici dispositivi 
antisismici che, in caso di sisma, consentiranno al manu-
fatto di muoversi senza crollare.

L’obiettivo di contenere l’aumento della spesa (inizial-
mente stimato all’incirca in 800.000 €) è stato raggiunto: 
l’incremento c’è stato, ma di poco meno del 5%, ovvero 
di 150.000 € in più rispetto alla cifra preventivata in fase 
esecutiva. L’opera, quindi, costerà complessivamente 
3.190.000 €.
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Nei primi giorni del mese di settembre è stato attuato 
l’intervento di messa in sicurezza del sottopasso ferro-
viario di Via Unità d’Italia. 

L’infrastruttura, fondamentale via di collegamento tra le 
zone a sud e a nord della ferrovia, presentava ristagni 
d’acqua persistenti nella sede stradale (non solo nei mesi 
piovosi), potenzialmente pericolosi per la sicurezza de-
gli utenti soprattutto nel periodo invernale, a causa della 

possibile formazione di ghiaccio sulla carreggiata.

Il nuovo intervento, oltre a garantire il corretto drenaggio 
del manto stradale, prevede anche l’installazione di un 
nuovo e più efficiente sistema di illuminazione del per-
corso ciclopedonale affiancato al sottopasso, così da ga-
rantire migliori condizioni di visibilità, decoro e sicurezza.

Il costo totale dell’intervento ammonta a 70.000 €.

È in avanzato stato di esecuzione il primo 
stralcio dei lavori di rifacimento dei marcia-
piedi del Quartiere dei Fiori. Seguirà un se-
condo stralcio a completamento dell’opera 
nell’intero Quartiere.

L’intervento di risanamento dei percorsi 
pedonali riguarderà, progressivamente, le 
aree più degradate dell’intero territorio co-
munale, tra le quali Quartiere Fratellanza, 
Quartiere Resistenza e le zone residenziali 
di meno recente edificazione, come previsto 
dall’incarico affidato ai tecnici di riferimen-
to.

Il progetto risponde a un bisogno molto sen-
tito da parte dei cittadini, spesso costretti a 
utilizzare la sede stradale per non incorrere 
in disagi o incidenti. Sono stati coinvolti dai 
lavori, infatti, dei manufatti pesantemente 
degradati, realizzati all’incirca quarant’anni 
fa. 

Le aree interessate dalle opere si trovano in 
Via delle Robinie, Via dei Ciliegi, Via delle 
Magnolie, Via dei Pini, Via dei Frassini, Via 
degli Olmi, Via Unità d’Italia, collegamento 
con Via degli Aceri per un’estensione com-
plessiva di circa 4 km.

Le azioni di risanamento sono consistite 
nella demolizione totale e nella nuova rea-
lizzazione di circa il 35% dei marciapiedi og-
getto di intervento mentre, nei tratti meno 
degradati, si è provveduto al rifacimento del 
piano di calpestio.

L’importo complessivo del progetto ammonta 
a 300.000 €.

SPACCIO AL PUBBLICO
Giovedì e Venerdì:   8.00 - 12.30 e 16.00 - 19.00
Sabato:  continuato 8.00 - 16.00

nuova apertura

VIA F. BARACCA, 10ONARA DI TOMBOLO PD
PER INFO E PRENOTAZIONI  TEL. 328 1624655 

colazioni - pranzi - gelati

aperitivI - Cocktail
Via F. Baracca, 10
ONARA DI TOMBOLO (PD)
elifrost@libero.it
Cell. 334 2989250

NUOVA 

SEDE 

IMPIANTI  TERMOIDRAULICI  
 CONDIZIONAMENTO
ANTINCENDIO -  SOLARE

INFO@IMPIANTITERMOIDRAULICIBERTON.IT
WWW.IMPIANTITERMOIDRAULICIBERTON.IT
T E L .  0 4 9 5 9 4 1 9 4 0   -  D A V I D E  3 3 5 5 7 4 1 1 6 2

V I A  M A R C O N I ,  6 8  -  3 5 0 1 4  F O N T A N I V A ( P D )  
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COMPLETATI I LAVORI 
DI SISTEMAZIONE E MESSA 
IN SICUREZZA DEL SOTTOPASSO 
DI VIA UNITÀ D’ITALIA

RISANAMENTO DEI 
MARCIAPIEDI DEL QUARTIERE 
DEI FIORI – I STRALCIO

Prima Dopo
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È giunto a compimento l’intervento di abbattimento delle 
barriere architettoniche presso il cimitero di San Giorgio 
in Brenta.

Obiettivo del progetto è l’eliminazione delle barriere ar-
chitettoniche, per consentire così l’accesso delle persone 
con ridotta mobilità alle aree cimiteriali, le quali rivesto-
no un particolare significato nella vita di tutti noi, consen-
tendoci di rimanere in contatto con i cari defunti.

I nuovi percorsi hanno un’estensione complessiva di circa 
500 m e sono realizzati in masselli autobloccanti di gran-
de formato e spessore, permettendo così di raggiungere 
agevolmente e in modo capillare ogni zona del cimitero.

L’importo totale dei lavori ammonta a 53.000 €.

L’emergenza climatica che stiamo vivendo porta ad un intensificarsi dei fenomeni piovo-
si, che assumono sempre più un carattere tropicale contraddistinto da brevi rovesci ma 
di intensità notevole, accompagnati da forti venti e grandinate. Queste grandi quantità di 
pioggia, e detriti che ne conseguono, possono mettere in crisi la capacità dei sotto servizi 
stradali di drenare l’acqua, causando dapprima pericolosi allagamenti del manto stradale 
che spesso si trasformano in alluvioni, come quelle accadute nei territori a noi vicini.
Da qui l’importanza di una manutenzione periodica delle caditoie stradali, liberandole dai 
detriti accumulatisi nel tempo come foglie, rifiuti, sabbie e sedimenti, scarti di asfaltature ecc.
Con Determina n.461 del 16/08/2023 sono stati stanziati 15.000 Euro per la pulizia delle 
caditoie. Questa somma permette la bonifica di circa 700 caditoie localizzate in prossimità 
del centro del paese. Tale somma è stata quindi integrata di altri 15.000 Euro per interve-
nire anche nei pressi dei centri di Casoni e San Giorgio in Brenta.
Ad oggi non esiste un censimento di tutte le caditoie all’interno del territorio Comunale, intenzione di questa Ammi-
nistrazione è finanziare anche per l’annualità 2024 questo intervento di manutenzione coprendo tutte le vie mancanti, 
avremo, così, una mappatura completa ed aggiornata delle stesse. Questo lavoro permetterà in futuro una calendariz-
zazione strutturata nel tempo dell’intervento che aumenterà la sicurezza di Fontaniva rispetto a fenomeni idrici avversi.
Sarà mia cura e premura, non appena termineranno i lavori di questi due primi stralci, pubblicare la lista di tutte le vie 
coinvolte nell’intervento.

Dott. Davide Cerchiaro – Assessore all’Ambiente

DAVIDE CERCHIARO
Assessore

PULIZIA CADITOIE

Ambiente
Rapporti Con Etra

Tutela del fiume Brenta

Ecologia e Potenziamento 
Raccolta Differenziata
Controllo del Territorio
Caccia, Pesca, Agricoltura

BRENTA VIVA – UN GIOIELLO DA LUCIDARE
Nell’ultimo numero di FonsViva ho illustrato le motiva-
zioni che hanno determinato la chiusura dell’area adibita 
a parcheggio e l’accesso al parco Brenta Viva, le proce-
dure per aver nuovamente in concessione l’area sono 
state più lunghe e complesse del previsto, questo ha per-
messo di analizzare la situazione e l’evoluzione dell’uti-
lizzo dell’area “non gestita” e priva dei tanto dibattuti e 
discussi cassonetti. Ad oggi abbiamo rilevato che gli ab-
bandoni di elettrodomestici, calcinacci, guaine ed altro 
materiale pericoloso sono praticamente cessati; mentre, 
purtroppo, persistono gli abbandoni di rifiuti riconducibi-
li ad attività ludiche svolte nel parco, denotando l’incivil-
tà di alcuni frequentatori dell’area verde.
Per limitare l’accumularsi dei rifiuti Fontaniva ha aderito 
al progetto “Life Brenta 2030”, promosso dal progetto 
Parco Fiume Brenta, che interessa 15 comuni rivieraschi 
da Bassano a Vigodarzere, che grazie alla collaborazio-
ne di ETRA S.P.A. tramite l’impiego di un mezzo elet-
trico, vigilano i sentieri, siti abituali di abbandono, bo-
nificandoli dai rifiuti, senza alcun onere da attribuirsi al 
Piano Economico Finanziario (PEF) quindi nessun costo 
aggiuntivo sulle bollette dei cittadini. Il mezzo transita 
nel nostro territorio tra i giorni di martedì e mercoledì a 
cadenza settimanale o saltuariamente bisettimanale, al 
contrario gli interventi di rimozione effettuati in modalità 
diversa sono imputati al PEF. La cifra per intervento può 
variare dai 300 ai 700 Euro ad intervento, importo legato 
alla quantità e alla tipologia di rifiuto.
Grazie al lavoro degli Uffici Comunali abbiamo tenuto 
traccia di tutti gli interventi e i relativi costi per la rimo-
zione dei rifiuti, in modo da consentire a fine anno una va-
lutazione tra costi, quantità e tipologia degli abbandoni 
confrontando il risultato con gli anni precedenti, cioè nel 
periodo nel quale i cassonetti erano presenti. 
Ci tengo a sottolineare che contrariamente a quanto af-
fermato in vari post ed articoli di giornale il precedente 
Ticket Ecologico non ha mai finanziato la gestione e lo 

smaltimento dei rifiuti dell’a-
rea, quindi i costi son sempre 
stati riversati nel PEF. IL Ti-
cket Ecologico ha finanziato 
altre opere di interesse pub-
blico sul territorio comunale 
ma associarlo alla gestione 
rifiuti non è corretto.
LA VIA PER LA RISOLUZIO-
NE: Siamo tutti concordi 
nell’affermare che il Brenta 
è un “Gioiello per Fontani-
va” e come tale deve essere 
trattato e rispettato, quindi 
l’area va e deve essere gestita. Dopo tanto lavoro che 
ha coinvolto Amministrazione, Uffici Comunali e Genio 
Civile siamo riusciti ad avere in concessione l’area e tra-
mite una manifestazione di interesse pubblica ed aperta, 
l’area finalmente è stata affidata ad una associazione del 
territorio. Ora si può cominciare a lavorare per ridare di-
gnità al nostro tanto caro Brenta.
La gestione dell’area è stata affidata all’Associazione 
Brenta Wave di Fontaniva che ha presentato un progetto 
lungimirante di gestione costruttiva e sostenibile. Tra gli 
obiettivi, oltre a quelli di fare vivere l’area in modo consa-
pevole e rispettoso, c’è anche quello di gestire i rifiuti, li-
mitandone l’abbandono, incentivando la raccolta differen-
ziata e limitando al massimo le spese da attribuire al PEF.
Auguro personalmente un buon lavoro ai ragazzi del 
Brenta Wave, l’Amministrazione Comunale è al vostro 
fianco per il bene del Brenta e di Fontaniva.

Dott. Davide Cerchiaro – Assessore all’Ambiente
P.S. Grazie al lavoro delle Forze dell’Ordine i parcheggia-
tori selvaggi di via delle Zattere sono stati sanzionati ed 
in diversi casi si è individuata la persona responsabile di 
Reato di abbandono rifiuti sanzionaldola ed obbligandola 
al ripristino dell’area.
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Obiettivo: agevolare il conferimento e aumen-
tare la percentuale di raccolta differenziata

Introdotte anche a Fontaniva nuove modalità per conferire 
l’olio alimentare usato e i rifiuti tessili. Si tratta di rifiuti 
che possono avere una seconda vita e che invece spesso 
finiscono nel primo caso nelle condotte domestiche, con 
gravi danni all’ambiente, alle tubazioni e agli impianti, e 
nel secondo nel Secco residuo. L’obiettivo di Etra, in colla-
borazione con il nostro Comune, è quello di aumentare la 
percentuale di rifiuti differenziati e di inserirli nel circuito 
del riciclo, per raggiungere l’84% di raccolta differenziata 
nel 2030, come previsto dalla Regione Veneto.

Olio alimentare - In queste settimane sono state sostitu-
ite le vecchie cisterne per l’olio alimentare, ovvero l’olio 
di frittura o della conservazione di alimenti, con nuove 
cisterne di colore giallo, sempre accessibili. Bisogna in-
serirvi il liquido raccolto in bottiglie e barattoli di plastica 
a perdere, pieni e ben chiusi. In questo modo si garan-
tisce un maggiore decoro e pulizia intorno alle cisterne, 
controllando anche il fenomeno dei furti d’olio. L’olio 
raccolto viene avviato ad impianti che lo trasformano in 
biodiesel, un combustibile che contribuisce agli obiettivi 
di riduzione di anidride carbonica fissati dalla normati-
va europea. Si ricorda che gli oli minerali vanno, invece, 
portati nei Centri di Raccolta.

Collegandosi all’indirizzo www.etraspa.it/conferimen-
to-olio-vegetale è possibile conoscere il posizionamento 
di tutte le cisterne sul territorio.

Rifiuti tessili - Nuova vita anche per i rifiuti tessili, abiti, 
scarpe, borse e borsoni non rigidi (ad esempio, quelli da 
viaggio o per l’attività sportiva) che non servono più. Nel 
territorio di Etra se ne producono 2 milioni di chilogram-
mi all’anno e la normativa prevede che vengano raccolti 
dal servizio pubblico e destinati alle corrette filiere di re-

cupero per essere reimmessi nel mercato dell’usato, se 
in buono stato, o avviati al riciclo, traendone fibre tessili.

Anche in questo caso Etra, in collaborazione con il nostro 
Comune, ha posizionato nuovi contenitori in sostituzione 
di quelli già presenti e non autorizzati, riconoscibili da 
un adesivo che riporta il logo di Etra e un QR Code che 
dà accesso a tutte le informazioni. Sul sito di Etra all’in-
dirizzo www.etraspa.it/raccolta-vestiti-usati è possibile 
verificare dove sono dislocati. Il conferimento è sempre 
possibile sia nel nostro Comune che in quelli limitrofi, 
purché gestiti da Etra, e i contenitori sono dotati di si-
stemi antintrusione. Abiti, scarpe, borse e borsoni puliti 
e in buono stato vanno conferiti in sacchi chiusi e non 
troppo voluminosi. Delle raccolta, selezione e corretta 
destinazione dei materiali si occupano delle cooperative 
sociali del territorio che hanno partecipato ad una gara 
pubblica per l’aggiudicazione del servizio. Si ricorda che 
gli indumenti deteriorati non possono essere conferiti nei 
contenitori ma vanno gettati nel Secco residuo.

UBICAZIONE CISTERNE OLIO:

- Parcheggio Municipio Via Maglio - angolo Via degli 
Alpini

- S. Giorgio in Brenta, Via Montagnola
- Casoni, Piazzale Chiesa
- Ecocentro Via della Repubblica

UBICAZIONE CONTENITORI RIFIUTI TESSILI A FONTA-
NIVA:

- Via I Maggio
- Via Casoni
- Via degli Olmi/via degli Aceri
- Via Montagnola
- Via della Repubblica, magazzino comunale

(dati aggiornati al 18/04/2023)

CARPENTERIA LEGGERA E PESANTE, 
FERRO E ACCIAIO INOX

LAVORAZIONE INOX E ALLUMINIO
ASSEMBLAGGI IDRAULICA CIVILE E INDUSTRIALE

 
FONTANIVA (PD)

V. Brenta , 29/1  -  35014 Fontan iva  (PD)
Te l . 049 5941058 -  Ce l l . 348 2223042 

E-mai l : manue lba l l in@al ice . i t

C iv i l i  -  Indust r ia l i  -  Automaz ion i  -  A l la rmi  -  V ideosor veg l ianza
Impiant i  fo tovo l ta ic i  -  Cab ine  Mt /Bt

Geometri Associati
POL & ZORZI

Via Monte Grappa, 3
35014 FONTANIVA - PD
Tel/Fax 049 594 22 10

www.studiopolezorzi.com

S U L L A  S T R A D A ,  P E R  V O I ,  T U T T O  L ' A N N O

Via del Progresso 20 Fontaniva (PD)
tel. 049 5942579 - cell. 3484230141 - info@autotrasportipellanda.it

VEDELAGO (TV)
0423 478195

ramsrl@live.it

AGENZIA di CITTADELLA

Pivato Silvano
Via Ca' Nave, 103 D
35013 Cittadella - PD
T. 0499565699
vittoriacittadella@gmail.com

AGENZIA di CITTADELLA

Pivato Silvano
Via Ca' Nave, 103 D
35013 Cittadella - PD
T. 0499565699
vittoriacittadella@gmail.com

NUOVA 
APERTURA
AGENZIA DI
CITTADELLA

NUOVE CISTERNE PER LA 
RACCOLTA DI OLIO ALIMENTARE
E NUOVI CONTENITORI PER 
I RIFIUTI TESSILI

LEADER NELL’ARIA
COMPRESSA DAL 1974

Via Nicolini, 23, 35013 Cittadella PD - WWW.ATICOMPRESSORI.IT

ATTREZZERIA

MECCANICA

 

STAMPI

Castion di Loria (TV)
Cell. 348 6022865 - happysystem@libero.it
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Il Comune di Fontaniva ha aderito alla campagna 
nazionale promossa dalla Lilt (lega italiana per la 
lotta contro i tumori) che ha come obiettivo quello 
di sensibilizzare le donne sull’importanza della pre-
venzione e della diagnosi precoce dei tumori della 
mammella.
Dopo la “Settimana della Donna”, dello scorso Mar-
zo, l’Amministrazione Comunale ha approvato il nuo-
vo progetto per l’#OttobreRosa. Gli Assessorati alla 
Cultura e al Sociale, presentano: “ABBI CURA DI TE”.
La serie di eventi, in continuità con il programma pri-
maverile, sono stati pensati per sensibilizzare l’opi-
nione pubblica sulle tematiche che interessano l’uni-
verso femminile, da molteplici prospettive.
In Villa Borromeo Fantoni, domenica 1° Ottobre alle 
ore 10.00, l’inaugurazione ufficiale: tutta la Cittadi-
nanza è invitata a partecipare. 
(Anche in questo caso, pubblichiamo la locandina 
con le date e i dettagli utili)

L’autunno a Fontaniva sarà una stagione di grandi 
appuntamenti.
Iniziamo il 29 settembre con una proposta di teatro 
musicale che celebra i 50 anni dell’album “The Dark 
Side of the Moon” dei Pink Floyd. “Il lato oscuro rivela-
to”, lo spettacolo musicale della compagnia La Zonta 
di Thiene (VI), presso il Teatro Palladio, sarà una bella 
occasione per ascoltare i più celebri testi della rock 
band britannica, accompagnati da proiezioni video e 
parti recitate in italiano, per scoprire i temi e la poesia 
dei due album che hanno fatto la storia della musica.
Colgo l’occasione per ringraziare l’Associazione ASD 
Casoni Viva che con i suoi Volontari accoglierà gli 
spettatori in sala: per una bella serata in compagnia 
vi aspettiamo numerosi! 
Info e dettagli sulla locandina.
L’ingresso è gratuito e non è richiesta la prenotazione.

Cultura e 
comunicazione

ELISA PEROZZO
Assessore

Chi di noi non si è trovato almeno una volta nella vita 
nella condizione di aver bisogno di un aiuto... anche sem-
plice e concreto?
Chi di noi non si è trovato almeno una volta nella possibi-
lità di offrire un aiuto a qualcun altro, ricevendo in cam-
bio di sentirsi “utili”- importanti?
L’attività “Famiglie in rete” ha l’intento di promuove-
re gruppi di famiglie solidali, chiamati “rete”. Ciascuna 
Rete si ritrova per confrontarsi, tra adulti, sui temi che 
riguardano la vita familiare, in particolare la crescita dei 
bambini e dei ragazzi. L’obiettivo è quello di formare un 
gruppo disponibile ad aiutare altre famiglie che vivono 
un momento di fragilità (relazionale, educativa od orga-
nizzativa) e che, in un momento specifico della loro vita, 
non hanno le risorse personali o famigliari necessarie ad 
affrontarlo. La Rete quindi sostiene altre famiglie attra-
verso l’attivazione di percorsi di accoglienza, in sinergia 
con i servizi dell’A. Ulss e con le amministrazioni comu-
nali per sviluppare o rafforzare relazioni nella comunità 
diventando una risorsa viva e generativa. Ciascuna Rete 
di famiglie si incontra una volta al mese presso una sede 
comunale. 
Questa attività nasce come progetto nel 2008, nell’allora 
Ulss di Asolo, e nel 2016 diventa una progettualità dell’A. 
Ulss 6 Euganea. Ad oggi nel distretto dell’Alta padovana 
sono attive 8 Reti di Famiglie nei Comuni di: Campodar-
sego, Fontaniva, Loreggia, San Giorgio in Bosco, Piombi-
no Dese, Tombolo, Vigodarzere, Villafranca-Campodoro 
mentre, nell’intero territorio regionale, sono più di 100. 
È sempre possibile conoscere o far parte della rete che 
è aperta a: singole persone (anche giovani maggiorenni), 
coppie, sposate o meno, famiglie, non è necessario ave-
re fin da subito una disponibilità di tempo per realizzare 
un’accoglienza.
Al gruppo partecipano due operatori dell’A. Ulss 6 Euga-
nea con il ruolo di facilitatori. 
I percorsi di accoglienza si concretizzano in semplici 
interventi di “buon vicinato” (accompagnamenti, aiuto 
compiti, occasioni ricreative e di socializzazione…) a fa-
vore di famiglie con figli del proprio territorio.
Il valore aggiunto di “fare accoglienza” in rete è dato 

quindi dalla possibilità di condividere con un gruppo le 
azioni che si fanno e dalla finalità ultima, cioè costruire 
nuove relazioni tra le famiglie stesse.
Se vuoi conoscere da vicino questa realtà già presente a 
Fontaniva dal 2018, ti invitiamo a partecipare ad un in-
contro:
LUNEDÌ 16 OTTOBRE ‘23, ore 20.45, presso la sala par-

rocchiale di San Giorgio in Brenta
A presto!

FAMIGLIE IN RETE: TU PUOI?
Politiche Sociali,
Pari Opportunità,
Inclusione Sociale
Capogruppo

MARTA SALVADORI
Assessore

Tel. +39 049 9401990
info@aernovagroup.it
www.aernovagroup.it

1973 - 2023
Aernova

compie 50 anni

OGNI ANNO STA DIVENTANDO PIÙ BREVE

RESPIRA E SCEGLI DA CHE PARTE STARE

AFFERRA I CONTANTI E METTILI DA PARTEMA "AVANTI!" IL GENERALE GRIDA DALLE RETROVIECOSÌ LA NUVOLA SCOPPIA NELLE TUE ORECCHIE E IL SOLE È ECLISSATO DALLA LUNA

PINK FLOYD

THE DARK SIDE OF THE MOON
- WISH YOU WERE HERE -

• IL LATO OSCURO RIVELATO •

ESECUZIONE INTEGRALE LIVE
CON PROIEZIONI E ATTORI

PER SCOPRIRE I CONTENUTI DEI DUE CONCEPT ALBUM CAPOLAVORO
VOCI/MUSICHE: PAOLO ALBIERO  ENRICO ALLEGREZZA  ELEONORA BELLORO  SANDRO BENETTI  

GIAMPAOLO CARRARO  NICOLETTA MONDIN  MAURO REGHELLIN  MARCO ZONTA
RECITATO: STEFANO FRANZON  GIAMPIERO POZZA  SOFIA TRUSSARDO  

VENERDÌ 29 SETTEMBRE 2023 - ORE 20.30
TEATRO PALLADIO, VIA MONTEGRAPPA 4 - FONTANIVA (PD)

INGRESSO LIBERO - POSTI NON NUMERATI
SI RINGRAZIA LA A.S.D. CASONI VIVA PER LA COLLABORAZIONE

INFO: WWW.LAZONTA.IT

Comune di Fontaniva
Assessorato alla Cultura 

COMUNE DI
FONTANIVA

Fontanivattiva
Comune di Fontaniva 

CONFERENZA DI STORIA DELL’ARTE

Valentina Casarotto
Impressioniste: pioniere tra atelier e mondanità

SABATO 28
ORE 17.00

in Villa Borromeo Fantoni

conferenza spettacolo

IL TALENTO DI PENELOPE 

di e con Stefania Carlesso e Valentina Casarotto
Artiste di ieri, donne di oggi

ORE 16.30
DOMENICA 8 

in Villa Borromeo Fantoni

«La grazia è stata definita come l’espressione esteriore
dell’armonia interiore dell’anima.»

(William Hazlitt)

Assessorato al Sociale e
Commissione Pari Opportunità

Assessorato alla Cultura e
Comunicazione

di Valentina Casarotto

PRESENTAZIONE DEL LIBRO
Diva d'Acciaio. Il caso Tamara de Lempicka

SABATO 14
ORE 17.00

in Villa Borromeo Fantoni

ORE 20.30
INCONTRO DI SENSIBILIZZAZIONE 

dott. Teodoro Sava

Migliorare lo stile di vita per prevenire e curare 
      Quali evidenze in cardiologia e in oncologia

MARTEDÌ 24

in Villa Borromeo Fantoni

 direttore dei reparti di oncologia degli ospedali di Cittadella e Camposampiero

dott.ssa Sara Pontarollo
dirigente medico cardiologia ospedale di Cittadella

INAUGURAZIONE ORE 10.00
Mostra Collettiva d’Arte
in Villa Borromeo Fantoni
Via Montagnola, 34, 35014, SAN GIORGIO IN BRENTA (PD) 

Espongono:
Fotografa - Laura Beghin
Artista - Monica Campanaro
Artista - Lia Carniato
Pittrice - Elisa Fantinato
Pittrice - Giannina Largo
Artista - Ermida Simioni
Scrittrice e Poetessa - Gianna Simioni
Pittrice - Gessica Toffanin
Artista - Cinzia Zavarise
Pittrice - Caterina Zen

ORE 10.40
INCONTRO CULTURALE
La figura delle donne migranti
nella storia dell’emigrazione Italo-Veneta
di Giorgia Miazzo - Centro Studi Grandi Migrazioni

il Concerto della
Filarmonica Quattro40
Il ricavato sarà destinato al progetto
“Il Farmacista di reparto in Oncologia”

L’Associazione Altre Parole ODV presenta:
ORE 20.30
SABATO 7 - DOMENICA 8 

presso il Teatro Palladio, Via Monte Grappa, 4,
35014, FONTANIVA (PD)

"Tutti i Colori dall'Oncologia"
con la guida di Licia Gasparin

LA "NUOVA STAGIONE" DI ALTRE PAROLE

La mostra sarà visitabile durante tutti
gli  eventi in Villa e su appuntamento.

Contatti utili:
sociale@comune.fontaniva.pd.it

ESPOSIZIONE SOLIDALE DI ACQUERELLI

Avendo riscontrato un sempre maggiore interesse verso le attività proposte dalla Biblioteca Comunale e volendo 
continuare a diffondere il valore della lettura, stiamo promuovendo la formazione di un nuovo circolo di Volontari 
per le Letture ad Alta Voce, per bambini ed adulti. Ci sono tante storie da raccontare e Poesie che cercano una 
voce per poter prendere il volo.
Se condividi la passione per i libri e vuoi vivere questa nuova esperienza scrivi a: biblioteca@comune.fontaniva.
pd.it Oppure contatta il numero: 049 5949950
Vi ricordo che a partire da quest’estate la Biblioteca rimane aperta anche il Mercoledì pomeriggio, dalle 15.00 
alle 18.00!
Elisa Perozzo

L’AUTUNNO A FONTANIVA
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CRESCERE INSIEME

Cari concittadini,
in questo ultimo periodo e al termine del mandato 
amministrativo dell’attuale amministrazione, si sta molto 
parlando del futuro di Fontaniva e dei progetti necessari 
a rilanciarla.
Tutti hanno potuto constatare che la scelta alternativa 
all’esperienza e alla competenza politica, ovvero la 
tendenza ad appoggiare qualsiasi tipo di novità, anche 
solo apparente, in campo politico, culturale e sociale, 
che ha pervaso tutta la nazione in questi ultimi anni, 
Fontaniva compresa, ha dimostrato tutta la sua fragilità 
e ha messo in luce le difficoltà causate dalla mancanza di 
esperienza e la limitata competenza.
Nascondersi dietro ad eventuali risultati dell’ultima ora 
prima delle elezioni per qualche opera realizzata, peraltro 
senza averne il merito perché progettata, finanziata 
e pensata, da chi nelle precedenti amministrazioni 
l’ha predisposta e messa in campo, non è di certo un 
paracadute di salvataggio e un jolly da giocarsi alle 
elezioni perché i fontanivesi ben hanno avuto modo di 
verificare l’inefficacia amministrativa condotta finora.
Dopo oltre quattro anni di opposizione costruttiva e 
responsabile, mai ostativa e sempre propositiva, che 
abbiamo condotto insieme con grande rispetto per i 
Fontanivesi, ci siamo convinti che sia giunto il momento 
di unire le forze e di metterci al lavoro per un progetto 
congiunto e innovativo.
A tal proposito, dopo molti temi, iniziative e progetti 
affrontati assieme per Fontaniva, ci siamo confrontati 
con grande rispetto negli anni e in noi è cresciuta la 
stima reciproca poiché abbiamo discusso con serietà, 
competenza e lungimiranza; per questo ci siamo convinti 
che “il nuovo a tutti i costi” non porta sempre vantaggi e 
spesso sfocia in perdite di occasioni per il territorio.
Avendo affinità politica e culturale ed essendo parte attiva 
dei movimenti che attualmente governano la Regione 
del Veneto e la Repubblica Italiana, siamo convinti di 
potere rilanciare da subito Fontaniva, attraendo percorsi 
comuni e finanziamenti che ci riportino ai vertici dell’Alta 
Padovana.
Abbiamo già incontrato referenti politici e amministrativi 
veneti presentando la nostra proposta e abbiamo ricevuto 
attestati di stima e impegno a favore della Comunità 
locale.
Siamo pronti per affrontare la nuova sfida, aiutati dalla 
maturità che comporta la nostra età e dall’esperienza 
vissuta nelle amministrazioni comunali e negli enti dove, 
peraltro, abbiamo proficuamente lavorato insieme con 
serietà d’intenti.
Credere in un progetto comune è il collante più forte che 
possa esistere per potere realizzare un programma per 
Fontaniva al quale stiamo già lavorando per farci trovare 
pronti nella primavera del 2024.
Sappiamo che i Fontanivesi vogliono concretezza, 
rispetto e soprattutto un’amministrazione unita, coesa e 
che porti avanti senza intoppi il lavoro amministrativo a 
favore della collettività.

Siamo pronti a metterci in gioco, con l’impegno che noi 
due saremo uniti e leali, pretendendo altrettanto da chi ci 
accompagnerà in questa avventura amministrativa.

I Consiglieri Comunali 
Igor Rodeghiero e Marcello Mezzasalma

Gentili lettori,
un nuovo Anno Scolastico ha avuto inizio, auguro a tutti 
gli studenti di ogni ordine e grado che sia un anno profi-
cuo e ricco di stimoli positivi. 

Per supportare le famiglie nella gestione pomeridiana dei 
ragazzi che frequentano la Primaria, l’associazione BiL-
Li Integration, con il patrocinio del Comune, propone, a 
partire dal mese di novembre, un progetto dedicato pro-
prio a loro.

Per tutto il mese di settembre sono aperte le iscrizioni al 
servizio educativo pomeridiano “Crescere Insieme”.
I giorni di frequenza settimanale saranno due, individuati 
nei giorni di lunedì e mercoledì (sono stati considerati, 
nella scelta dei giorni di frequenza, i rientri già previsti 
dalla Scuola e altre attività).
Il progetto si svolgerà all’interno dei locali della scuola 
in entrambi i plessi delle scuole Primarie, dalle ore 14 
alle 17.30, previo il raggiungimento di venti iscrizioni per 
plesso.

Il progetto educativo “Crescere Insieme” ha l’obiettivo di 
perseguire l’esperienzialità del bambino con offerte la-
boratoriali che Associazione BiLLi Integration propone, 
lavorando su tre fronti in maniera distinta:

AREA CREATIVA: Attraverso la proposta di LABORATORI 
CREATIVI, si offre al bambino la possibilità di sperimen-
tare la creatività con attività molto diverse tra loro che 
vanno a stimolare organi di senso attraverso materiali 
differenti, al fine di offrire ad ognuno la possibilità di indi-
viduare possibili aree di interesse e inclinazioni personali.
AREA DEI COMPITI: Durante la DIDATTICA INTEGRATA 
si prevede un’ora dedicata ai compiti per il giorno succes-
sivo, dove i bambini vengono divisi in piccoli gruppi con 
la supervisione di un adulto che interviene solo in caso di 
bisogno.
AREA DIDATTICA: I LABORATORI DIDATTICI sono stati 
strutturati previa condivisione con gli insegnanti dei bim-
bi iscritti, al fine di essere aggiornati rispetto agli obiettivi 
didattici delle diverse materie oltre ad eventuali necessi-
tà dei singoli bambini. 
MENSA: l’opzione mensa, da concordare, rappresenta 
un servizio aggiuntivo a parte.
TRASPORTO: il servizio di trasporto non è previsto. I 
bambini che tornano a casa per pranzare, dovranno es-
sere autonomi rispetto al rientro.
MATERIALI: i materiali necessari per lo svoglimento dei 
diversi laboratori sono compresi nella quota di frequenza 
unitamente alla copertura assicurativa.

L’Amministrazione comunale interviene nella riduzione 
della quota alle famiglie per rendere “Crescere Insieme” 
uno spazio educativo accessibile a tutti ma mantenendo 
un elevato stantard qualitativo del personale e dei labo-
ratori proposti.

Per ulteriori informazioni:
 crescereinsieme@billinet.org
 3775793893 (dalle 16.30 alle 19.00)
Posti limitati

CATIA ZEN
Consigliere Delegato
Scuola, Pubblica Istruzione

Realizzazione o modifica di selle per moto o scooter, sedili auto, modifica schienali

con irrigidimento o imbottitura oppure per semplici bruciature da sigaretta, interni e

volanti in pelle

Produzione di fodere e tappeti auto, camper e barche

 

Telefono: 351 8967256  e-mail: sediliesedili@gmail.com

Via Grande, 66 - Cassola (VI) – cap. 36022

Produzione di
sacchetti, per
aziende e
grossisti
WWW.CARPADSPA.COM

FONTANIVA (PD) - ITALY - VIALE DELL'INDUSTRIA, 16 -  TEL. 049 5942430

Shopping bag solutions.

Via delle Robinie, 27
35014 Fontaniva (PD) Italy
Tel. + 39 049 594 1856
officinaspiga@gmail.com

MINORANZE



CONTATTI

Servizio di Whatsapp 
del Comune di Fontaniva
329 2794487
Biblioteca
Tel. 049 5949950
biblioteca@comune.fontaniva.pd.it

Municipio
Centralino 049 5949900
Segretario Comunale 049 5949906
Segreteria 049 5949902
protocollo@comune.fontaniva.pd.it
PEC: fontaniva.pd@cert.ip-veneto.net

Impianti di illuminazione pubblica 
per segnalazione guasti numero verde 24/24 h
800-382960

E-Vent
inserzioni e pubblicità 049 5940876
info@e-vent.biz


